

AWNI

Cek Stabilitas harga Bahan Pangan, Anggota Polsek Cileunyi monitoring ke Pasar

Cileunyi - CILEUNYI.AWNI.OR.ID

Jan 29, 2024 - 14:32



Anggota Intelkam Polsek Cileunyi Briпка Arie Akhirudin Cek dan pantau Stabilitas Harga Pangan di Pasar Sehat Cileunyi

Cileunyi - Anggota Polsek Cileunyi berpakaian Preman Briпка Arie Akhirudin

Melakukan Pemantauan dan Pengecekan Harga serta Bahan Pangan untuk Membantu Menekan Angka Inflasi Di Pasar Sehat Cileunyi Kp. Andir Rw.06 Desa Cileunyi Wetan Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Senin (29/1/2024)

Bripka Arie Akhirudin turut berperan dalam upaya menekan angka inflasi dengan melaksanakan pemantauan dan pengecekan harga serta ketersediaan bahan pangan di wilayah tugasnya. Langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya pemerintah untuk menjaga stabilitas harga dan ketersediaan bahan pangan guna melindungi kesejahteraan masyarakat.

Kegiatan pemantauan dan pengecekan harga serta bahan pangan oleh anggota Intelkam tidak hanya bertujuan untuk menekan inflasi, tetapi juga untuk menjaga stabilitas sosial dan ekonomi di wilayah tersebut. Dengan mengawasi harga dan kualitas pangan, Bhabinkamtibmas berperan dalam mencegah praktik-praktik yang merugikan konsumen dan memastikan akses terhadap pangan yang baik dan terjangkau bagi masyarakat.

Tidak hanya memantau harga dan ketersediaan pangan, Bripka Arie Akhirudin juga memberikan edukasi kepada pedagang dan masyarakat terkait pentingnya menjaga harga yang wajar dan kualitas produk yang baik. Mereka memberikan pemahaman tentang peraturan pemerintah terkait harga maksimum, kualitas pangan yang aman, serta hak dan perlindungan konsumen.

Sementara Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengatakan, Kegiatan pemantauan dan pengecekan harga serta bahan pangan oleh Anggota Intelkam tidak hanya bertujuan untuk menekan inflasi, tetapi juga untuk menjaga stabilitas sosial dan ekonomi di wilayah tersebut. Dengan mengawasi harga dan kualitas pangan, Anggota Intelkam Polsek Cileunyi Polresta berperan dalam mencegah praktik-praktik yang merugikan konsumen dan memastikan akses terhadap pangan yang baik dan terjangkau bagi masyarakat." Pungkasnya

